



全国大会での健闘を誓った都市大塩尻高のサッカー部と女子バレーボール部の選手ら

# 都市大塩尻 全国で健闘を

都市大塩尻高校(塩尻市)

は13日、ともに県大会を制し全国大会出場を決めたサッカー部と女子バレーボール部の優勝報告会を同校で開いた。選手計約50人が全校生徒の前で全国大会での健闘を誓った。

サッカー部は全国高校選手権大会決勝(8日・松本市)で上田西高に3対1で勝ち、3年ぶり3回目の優勝。女子バレーボール部は全日本高校選手権(春の高校バレー)県予選決勝(2日・長野市)で松商学園高を3対0で破り、

## サッカー・女子バレー 県V報告

4連覇した。

報告会で、サッカー部主将の3年山元健志君(18)は「課題を修正し、一つでも多く勝てるよう一丸となって全力で戦う」、女子バレーボール部主将の3年高相みな実さん(18)は「昨年は3位という結果だったが、絶対日本一を取ります」とそれぞれ全国への意気込みを語った。

サッカーの全国高校選手権は12月30日に東京・駒沢陸上競技場で、春の高校バレーは来年1月5日に東京体育館でそれぞれ開幕する。

■この記事・写真等は信濃毎日新聞社の許諾を得て転載しています。

無断で複製等、著作権を侵害する一切の行為を禁止します。

学校法人 五島育英会